
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

コロナ禍、またペーパーレスの時代であるので、広報などをスーパーや市内の病院

などに設置するなど、回覧板制度の見直しの検討をしていただきたい。 

市
か
ら
の
回
答 

  

現在、あらゆる場面でペーパーレス化が進んでおり、スマートフォンなどの電子媒

体で広報紙を見ることができる方の割合が多くなれば、広報紙のペーパーレス化も可

能かと考えております。今後、店舗や医療機関に広報紙を設置するなどの案も参考に

させていただきながら、ペーパーレス化を少しでも早く図れるよう努めていきます。 

なお、回覧板には、市が配布する広報紙などの行政文書だけでなく、各行政区が独

自に作成して回覧している文書も含まれておりますので、行政区長にもご意見をいた

だきながら進めていきたいと思います。 

 


